
VERBALE DEL 29 AGOSTO 2016

L'anno 2016, il giorno 29 del mese di Agosto si è riunito presso la sua sede sita in
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norrna di Regolamento, del

prot.1248270 del 29 luglio 2016 per frattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Inzerillo.

via S. Ciro n. 15, il

Presidente Tomaselli

E'assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige il verbale il Coll. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimigtia.

Il Presidente Inzerillo dispone l'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Sala, Savoca, Scarlata e

Terzo. Risultano assenti i Consiglieri Di Fazio, Marchese e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apertala seduta.

Il Consigliere Duminuco comunica che la porta del bagno degli uomini all'interno si presenta i' condizioni
indecorose, pefianto chiede al Presidente di farsi carico di questo problema e delle condizioni di tutto
l'uffrcio, in quanto si dà un segnale negativo agli utenti.

Il Consigliere Giocaliero chiede l'inversione dell'OdG e il Consiglio accoglie la richiesta.

Il Presidente passa al III punto iscritto all'OdG: Atti Ispettivi e nomina scrutatori i Consiglieri Cangelosi,

Cardella e Sala e il Consiglio approva all,unanimità.

Il Consigliere Giocaliero chiede il prelievo della proposta prot. 985253 de|22.12.2015 e il Consigliere La
Valle chiede iì prelievo della proposta 616331 de|23.07 .2014 e il Corrsiglio approva.

Si dà lettura deila proposta prot. 985253 de|22.12.2015 a firma del Consigliere Giocaliero avente per oggetto:

Cineforum Culturale per i bambini della I[ Circoscrizione e il Consigliere Giocaliero la descrive sottolineando

che dedicare attenzione al mondo dei bambini è e deve essere un dovere morale della politica e delle
istituzioni. Il Cineforum è importante come veicolo educqfivo, fin dai primi anni della formazione dei

bambini, infatti iprogrammi televisivi non sempre risultano adeguati alle esigenze dei bambini.

Sipassa all'approvaztonedellapropostaprot.g85253 del22.ti'.ZOt5erelativoestrattodiverbaleperappello

nominale che viene approvato all'unanimità alle ore 100tr5. Ri.îltuno assenti alla votazione i Consiglieri Di
Fazio,Marchese e il Presidente Tomasell f..

Alle ore 10,16 esce il Consigliere Scarlata. l

Si dà leffura della proposta prot. 616331 de123.07.2014 a firma'del Consigliere La Valle avente per oggetto:

Gita al Sairtuario in occasione della festa di Santa Rosalia per le fam-iglie disagiaté dèlla II Circoscrizione e il
Consigliere l-a Valle la descrive sottolineando che è davvero una beùiqilm a iniziativa organizzareuna gita al

Santuario in occasione della festa di Santa Rosalia. Auspica che possa àv".. un:'r"guito positivo in quanto la

Commissione è sempre adenta alle problematiche territoriali e si prodiga tantopèr il sogiale.



Il Consigliere Savoca ritiene che con questa proposta sarebbe un'occasione gradita per i

festeggiare la patrona di Palermo.

Si passa all'approvazione della proposta prot. 61633I de|23.07.2014 e relativo estratto di verbale per appello

nominale che viene approvato all'unanimità alle ore 10120. Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Di
Fazio, Marchese, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,25 escono i Consiglieri Duminuco e Terzo.

I Consiglieri capi gruppo La Valle e Savoca chiedono una sospensione della seduta per riunirsi per discutere

delle attività politiche da programmare per il mese di settembre. Pertanto atte 10,30 il Presidente Inzerillo

sospende ia seduta di Consiglio anticipando che i lavori d'aula riprenderanno alle ore 12.00

Alle ore 12.00 il Presidente Tomaselli constata la sola sua presenza e chiude la seduta.

ll Segretario Il Presidente

(E'e A-'"d;;'^{[ry"'*u

Il Presidente

Dott. Antonio Tomaselli
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